

LA CEP ALERTA SOBRE LA CARENCIA DE RADIOPATRULLAS

abril 11, 2013

DIARIO DE AVISOS | Santa Cruz de Tenerife

La **Confederación Española de Policía (CEP)** advierte de un déficit en el parque automovilístico de la Policía Nacional en la provincia de Santa Cruz de Tenerife, especialmente de vehículos radiopatrullas, que hace “difícil” garantizar la seguridad ciudadana, según refleja en un comunicado.

En la comisaría de Puerto de la Cruz-Los Realejos, por ejemplo, el 33% de los vehículos radiopatrullas se encuentran averiados y **en la comisaría de Santa Cruz de Tenerife existe un déficit de un 36% en vehículos patrullas operativos.**

En la comisaría Sur de Tenerife, además, el 42% de los vehículos patrullas disponibles se encuentran no operativos y en las comisarías de La Laguna y Santa Cruz de La Palma, “no salen a la calle el 50% de los vehículos patrullas”, señala la CEP en una nota.

Según el sindicato, “hay vehículos que carecen de los elementos de emergencia luminosos y acústicos, con frenos que frenan mal, faros averiados, cerraduras que no cierran, falta de linternas, goteras o chirridos”.

A esto se suma, apunta, que “de los vehículos que si están patrullando, muchos, en realidad, se encuentran haciendo servicio de custodia de edificios, de detenidos, etc”.